Le hicieron la talquina /latte I

Al Hombre Bueno se le está poniendo turbia el agua en el P. L. y su chance para la Convención es cada vez más color de hormiga.

Resulta que ray dos Hombres Malos, que se lla man Gustavo Rivera y Francisco Bulnes. están botados a macuqueros. En sus reuniones con los tradicionalistas tienen medio cocinada la Convención en beneficio propio y han dejado a Matte chupándose el dedo.

Ocurre que están resueltos a pedir que los delegados sean elegidos de entre los miembros de los Directorios Generales Liberal y Tradicionalista. Como allí Matte no tiene nada qué hacer, quedará off side. Por eso se ha puesto a pedir

como loco que los convencionales sean elegidos de entre las asambleas de provincias, donde ronca como un Rey.

🛪 Y ahí está la pelea. Hasta el momento, Matte está más perdido que la candidatura de Castelblanco.

nyer cumplieron doce días en huelga las obreras alpargateras de la Fábrica Campero, quie nes están en este trance porque su patrón no le ha aceptado un pliego de peticiones en el que con mucha razón piden un au-

mento del salario diario. Ayer LA TERCERA llegó has ta la sede del Sindicato de estas obreras que como no tienen trabajo se reunen todos los días para tratar su situación que no es deseperada pero sí difícil.

Conversando con un grupo de

ellas nos dijeron.

"Somos 165 obreras, la mayo-ría con varios hijos. Nos pagaban \$ 64 diarios por 9 horas de duro trabajo'

duro trebajo".

"El 20 de diciembre del año pasado presentamos un pliego de peticiones, solicitando aumen to de la asignación familiar y gratificación año. de un mes por

"Ayer supimos que estaban trabajando 6 hombres y 4 mu-jeres. Como nosotras no quereque trabaje nadie porque si nó, no nos van a aceptar el pliego fuimos a la firma. Una de nosotras, se asomó a una ven des del Sindicato, en la que se tena de la Fábrica que está en ven letreros que dicen: "Juan Chacabuco. En ese momento la Campos, primer traidor", etc.

sorprendió un agente de Inves tigaciones que quiso llevarla detenida pero no pudo pillarla y se arrancó con los zapatos en la mano, elcanzando una micro en la que se fué a su casa". "El Intendente dijo que man-daría sellar las máquinas, para

que no trabajara nadie, porque es una huelga legal; pero parece que no se ha cumplido, porque hay gente trabajando".

"Nosotros sabemos que la Fá-brica produce lo suficiente como para que se haga efectivo nues-

para que se haga efectivo nues-tro aumento.

"Cuando le hablamos al Ge-rente de la asignación nos soltó un garabato que nos hizo po-nernes colaradas a todas".

Han instalado desde el lunes pasado una olla común para los 157 ya que 8 se han dedicado al "krimiries".

"krumiraje".

La situación es más difícil para las obreras que son casa-das: tienen 6 o 7 hijos y por eso resulta más irritante la traición, de que ha hecho gala el 90 por ciento de los varones, (trabajan 8 y 6 son krumiros). Esta traición la han puesto en las pare-



CONVERSANDO Y COMENTANDO la hueiga encontramos a est_e numeroso grupo de obreras alpargateras. Como el dueño no quiere saber nada y además porque la situación está difícil, han debido hacer olla común desde el lu es.

En la tarde de ayer se efectuó en el local del Consejo Eje-cutivo Nacional del Partido Radical la reunión de los presiden-tes de los partidos que forman la actual combinación de Gobierno.

Esta reunión se realizó a ins-tancias del presidente del partido Radical y concurrieron a ella los señores Alfonso Domínguez y Arturo Gardeweg, por el par-tido Conservador; Juan de Dios Carmona, por la Falange Nacio-nal y Máximo Venegas, por el partido Democrático.

Faivovich El senador señor informó en detalle sobre los

acuerdos de la Convención cele

brada en Viña del Mar. Se hizo un detenido análisis del voto político adoptado por el radicalismo en su Convención.

El presidente del partido ra-El presidente del partuo radical señor Faivovich, reiteró a los presidente de los partidos aliados, la conveniencia de celebrar cuanto antes, entre los partidos de la combinación, el pacto político, electoral y de Gonda de acuardo con los téritos de acuardo con los teritos de consensión de consensi bierno de acuerdo con los términos de dicho voto, y confor-me a las conversaciones sostenidas, con anteriorided, sobre esta materia.

CONSERVADORES DESHOJAN MARGARITAS PARA SABER SI ACUSAN O NO A BENJAMIN CLARO B.

El martes acordará la Junta Ejecutiva conservadora si acusa o no a Claro Velasco en el Congreso. Si se pliega o no a la acu sación constitucional de los derechistas por la requisición de la Refinería de Viña. Pero, es casi seguro que se portaran a la

altura y que les dirán un no redondo cuando se ponga en votación en el Congreso. Mientras tanto, han estado entretenién-dose con reuniones más o menos largas y ayer hubo otra que dejó todo pendiente.